

Beitrag Bläserklasse

Wie schon im Vorfeld erwähnt, müssen wir den Beitrag für die Bläserklasse eventuell von 25 auf maximal 30 Euro pro Monat erhöhen. Dies ist abhängig von der Teilnehmerzahl.

Einerseits hängt davon die Anzahl der Musikschullehrer ab, die wir benötigen. Andererseits müssen mehr oder weniger Instrumente angeschafft werden. Auch die Wartung der Instrumente ist teurer geworden.

Wir bitten dafür um Verständnis und informieren sie bis zu den Osterferien schriftlich über die endgültige Beitragshöhe.